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В Д О Х Н О В Л Я Ю Щ И Й  
П Р И З Ы В  П А Р Т И И
В ПЕЧАТИ опубликовано Обра

щение Центрального Комитета 
КПСС к партии, к советскому наро
ду. Этот важнейший политический 
документ, проникнутый глубокой ве
рой в творческие силы масс, с вооду
шевлением встречен всеми тружени
ками нашей страны. Они видят в 
Обращении новое свидетельство за
боты партии о выполнении предна
чертаний Л Х 1У съезда КПСС, о до
стижении дальнейших успехов в ком
мунистическом строительстве.

Вступив в завершающий год де
вятой пятилетки, советские люди с 
чувством законной гордости анализи
руют путь, пройденный за минувшее 
четырехлетие. Главным политическим 
итогом этого пути является то, что 
обеспечено динамичное развитие на
родного хозяйства в целом, сделан 
большой шаг вперед в строительст
ве материально-технической базы 
коммунизма. Это создает материаль
ные гарантии постоянного улучше
ния жизни трудящихся, поддержания 
на должном уровне оборонной мощи 
страны, необходимой для охраны со
циалистических завоеваний, созида
тельного труда советского народа.

Наша пятилетка — это пятилетка 
мира. Осуществление планов комму
нистического строительства нераз
рывно связано с обеспечением для 
него благоприятных внешних усло
вий, с борьбой за всеобщий мир и 
безопасность народов, за равноправ
ное, взаимовыгодное сотрудничество 
государств. Именно этим целям под
чинены усилия КПСС по претворе
нию в жизнь ^Программы мира, вы
двинутой XXIV съездом партии.

Все наши успехи — результат 
вдохновенного труда героического ра
бочего класса, славного колхозного 
крестьянства, народной интеллиген
ции, советских женщин и молодежи, 
трудящихся всех национальностей 
Союза ССР. Это — результат после
довательного осуществления ленин
ской политики Коммунистической 
партии, организаторской и идейно- 
воспитательной работы партийных, 
советских, профсоюзных и комсо
мольских организаций. Советские лю
ди полностью одобряют и активно 
поддерживают внутреннюю и внеш
нюю политику партии, многогранную 
и целеустремленную деятельность 
Центрального Комитета КПСС, его 
Политбюро во главе с Генеральным

секретарем ЦК товарищем J1. И. 
Брежневым. В единстве партии и на
рода — источник нашей силы, осно
ва всех наших побед.

Определив на декабрьском (1974 
года) Пленуме задачи на завершаю
щий год пятилетки, Центральный Ко
митет КПСС обращается к рабочим, 
колхозникам, специалистам, ученым, 
ко всем советским людям с призы
вом широко развернуть социалисти
ческое соревнование за выполнение и 
перевыполнение плановых заданий. 
Девизом соревнования было и оста
ется: дать продукции больше, лучше
го качества, с меньшими затратами!

Решающее значение приобретает 
сейчас соревнование за дальнейший 
подъем производительности труда. 
Достижение более высокой выработ
ки — важнейшее проявление той 
«критики делом», которая всегда от
личала подлинно товарищеское со
перничество тружеников-коллективи- 
стов, хозяев общественного производ
ства. Забота о росте производитель
ности труда особенно необходима по
тому, что в завершающем году пя
тилетки за счет этого намечено полу
чить 86 процентов всего прироста 
промышленной продукции, весь при
рост строительно-монтажных работ и 
сельскохозяйственной продукции, а 
также железнодорожных перевозок.

В качестве одного из ведущих на
правлений социалистического сорев
нования Центральный Комитет 
КПСС называет экономию и береж
ливость. Речь идет о разумном, по- 
хозяйски рачительном использовании 
наших материальных, финансовых и 
природных ресурсов, электроэнергии, 
сырья и топлива, наконец, рабочего 
времени, к экономии которого, как 
говорил К. Маркс, в конечном счете 
сводится всякая экономия. Бережли
вое отношение к народному достоя
нию, борьба против бесхозяйственно
сти и расточительства, порчи и рас
хищения общественной собственности 
должны стать кровным делом совет
ских людей*

Экономика развитого социалистиче
ского общества характеризуется тем, 
что наряду с количественными на 
первый план все больше выдвигают
ся качественные показатели. Это за
ложено в природе социалистического 
строя, вытекает из его ориентации на 
всестороннее удовлетворение потреб
ностей людей за счет растущего про

изводства материальных и духовных 
благ. Ускорение научно-технического 
прогресса, рациональное использова
ние имеющихся и быстрое освоение 
вновь вводимых производственных 
мощностей, сокращение объема тяже
лого физического и неквалифициро
ванного труда, внедрение передовых 
методов организации производства и 
управления, планомерное техническое 
перевооружение предприятий, их ре
конструкция, повсеместная борьба за 
изготовление добротной продукции 
— вот важнейшие цели соревнова
ния.

Успешное выполнение заданий 1975 
года и пятилетки в целом, выход на 
рубежи, намеченные Директивами 
XXIV  съезда КПСС, будет новым яр
ким триумфом плановой системы хо
зяйствования, социализма как обще
ственного строя. Тем самым будут 
созданы надежные предпосылки для 
движения к новым высотам, для ус
пешной работы в следующей, деся
той пятилетке.

В Обращении Центрального Коми
тета КПСС отмечается, насколько 
важно, чтобы каждый советский че
ловек трудился старательно, творче
ски, соблюдал трудовую и государ
ственную дисциплину, взыскательно 
относился к себе и товарищам. Не
пременное условие успеха всех наших 
усилий — четкая, слаженная работа 
каждой бригады и цеха, предприя
тия и стройки, колхоза и совхоза, на
стойчивая борьба за выполнение и пе
ревыполнение заданий, встречных 
планов, социалистических обяза
тельств. Во главе всенародного со
ревнования, как всегда, призваны ид
ти коммунисты и комсомольцы.

С глубокой верой в будущее, в пра
воту исторического дела, завещанно
го нам великим Лениным, мы идем 
вперед к намеченной цели — комму
низму. И на ответственном рубеже, 
когда начинается новь1й трудовой 
год, Центральный Комитет ленин
ской партии призывает советских лю
дей:

— В ы ш е  з н а м я  в с е н а р о д 
ного с о ц и а л и с т и ч е с к о г о  
с о р е в н о в а н и я  за у с п е ш 
ное з а в е р ш е н и е  п я т и л е т 
ки, за в ы п о л н е н и е  ве ли 
ч е с т в е н н ы х  задач ,  п о с т а в 
л е н н ых  X X I V  с ъ е з д о м  
К П С С !

(Передовая «Правды» за 5 января
1975 г.).

Родин е —
у д а р н ы й  т р у д

ЕДИНОДУШНОЕ 
ОДОБРЕНИЕ

г т  ОСЛЕ ВЫХОДА в свет Обращения 
Центрального Комитета КПСС к пар* 

тии, к советскому народу многолюдный 
митинг состоялся перед началом рабочего 
дня в Ангарском узле связи, на который 
прибыли представители всех подразделений 
узла. С информацией об Обращении перед 
собравшимися выступила секретарь пар
тийного бюро предприятия В. И. Быкова.

Слово предоставляется электромонтеру 
радиоузла Б. А. Каннскнну. В ответ на 
Обращение ЦК КПСС к партии, к совет
скому народу он пообещал работать в за
вершающем году пятилетки еще лучше и 
взял на себя повышенное социалистическое 
обязательство, в том числе внедрить два 
рационализаторских предложения с эконо
мическим эффектом 500 рублей.

Лучший почтальон города И. Н. Бнрта- 
нова, победитель конкурса почтальонов, 
награжденная в прошлом году знаком 
«Ударник 9-й пятилетки», в своем выступ
лении призвала товарищей по рабо
те лучше обслуживать ангарчан, не допус
кать брака в работе. В ответ на Обраще
ние она приняла на себя конкретное со
циалистическое обязательство — от реали
зации знаков почтовой оплаты, за счет 
оказания дополнительных услуг на дому 
дать дополнительных доходов в сумме 2 
тысяч рублей.

Слово берет ударник 9-й пятилетки, кавалер 
ордена «Знак Почета» Т. Д. Борисова, телегра
фист телеграфного цеха. Она уже выполнила 
свою личную пятилетку и сейчас трудится в 
счет 1976 года.

— В ответ на Обращение ЦК КП С С  к партии, к 
советскому народу, — говорит она,—я обещаю в 
августе—сентябре завершающего года пятилетки 
выйти на рубежи второго года десятой пятилет
ки.

Обращение Центрального Комитета К П С С  к 
партии, к советскому народу сделать |97Д rn-i 
годом успешного завершения задач 9-й пятилетки 
встречено коллективом Ангарского узла связи с 
глубоким пониманием и одобрением. Об этом 
говорили в своих выступлениях победитель кон
курса среди монтеров, монтер АТС И. С. Дмит- 
роченков, ударник 9-й пятилетки, победитель об
ластного конкурса среди операторов почтовой 
связи коммунист Г. Н. Малышева, ударник ком
мунистического труда, телефонист А. Н. Хаки
мова. От имени комсомольско-молодежной бри
гады почтальонов слово взяла Е. Сергиенко. На 
митинге выступили также инструктор «Союзпеча
ти* Е. Е. Коваленко и начальник узла связи 
JT. И. Баев.

А. Б У К О В Н Н С К И П .

С ТРОИТЕЛИ И МОНТАЖНИКИ, за
нятые на пусковом комплексе года — 

этнлене-пропилене, с удовлетворением вос
приняли Обращение Центрального Комите
та КПСС к советскому народу и отвечают 
на него ударным трудом с первых дней 
года. Бригада Гаяна Файзулина ударными 
темпами ведет отделку узловой подстан
ции. Закончила подвод инженерных ком
муникаций к двум насосным бригада Ана
толия Гриценко из* СМУ-4. Монтажники 
МСУ-42 бригады Ивана Целншева с опе
режением графика ведут монтаж эстакады 
факельного хозяйства, а бригада Владими
ра Лещенко — обвязку печей пиролиза. В 
хорошем темпе начала монтаж киповских 
приборов бригада Михаила Ковалева из 
Сибмонтажавтоматики. *

Главная задача января — пустить тепло 
на комплекс, чтобы форсировать отделку 
на объектах этилена. С задачей своей мы 
справимся.

А. БОРИСОВ, 
начальник комплекса.

Сегодня на БАЯ Д Е Л О  З А  А Н Г А Р Ч А Н А Л И
З ИМА — особенно трудная пора для строителей 

Байкало-Амурской магистрали. В поселке Маги
стральном, где работают пятьдесят посланцев нашею 
города, температура уже не раз опускалась ниже со
рока градусов А зима набирает силу.

О том, как работают в Магистральном . строители- 
комсомольцы, посланцы Ангарска, рассказывает пред
седатель месткома строительного поезда № 391, бывшим 
ангарчанин Василий СЕРДЮК.

— С наступлением холодов последних палаточных

жителей переселили в дома. Строители получили зим
нюю спецодежду: меховые полушубки, валенки. У нас 
создано два участка. Один из них (участок Кя 2) стро
ит в поселке необходимые помещения, например, для 
пекарни. На этом участке И бригад, в числе которых 
и бригада Ивана Киселева, состоящая в основном из 
ангарчан. Несмотря на тяжелую работу и сильный мо
роз, ребята работают хорошо.

Коллектив участка N? 1 рубит просеку шириной 60 
метров в направлении к поселку Звездному. Пройдено

около двадцати километров.
Среди всех бригад проводится соревнование. Кстати, 

во время приезда в Магистральный первого секретаря 
ЦК ВЛКСМ Е. Тяжельникова нам сделали упрек: по
чему, мол, отказываемся соревноваться с ангарскими 
комсомольско-молодежными коллективами. Мы за та
кое соревнование! Бригада Ивана Киселева уже вызы
вала на соревнование родственный коллектив управле
ния строительства. ДЕЛО ТЕП ЕРЬ ЗА АНГАРЧАНА- 
МИ!
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• Л а р т я А я  а я ж и з н ь
Зн ям я коммунизме № 5

Ц Е Л И  Н А М Е Ч Е Н Ы
В О ВСЕХ партийных 

организациях Ангар
ского управления строи
тельства завершены отчеты 
и выборы новых составов 
партийных бюро.

Отчетно-выборные пар
тийные собрания подвели 
итоги работы партийных 
организаций за год, опреде
лены задачи на 1975, завер
шающий год пятилетки.

Большая организаторская 
работа партийного комите
та, секретарей партийных 
организаций позволила 
обеспечить подготовку и 
проведение отчетов и выбо
ров на хорошем организа
ционном и идейно-политиче
ском уровне. Во всех орга
низациях на отчетно-выбор- 
ных партийных собраниях 
была создана обстановка 
для широкой товарищеской 
критики и самокритики не
достатков в работе.

Особый отпечаток на от
четы и выборы 1974 года 
в партийных организациях 
наложил недавно закончив
шийся обмен партийных до
кументов. Заметно повыси
лась активность коммуни
стов, больше стало прояв
ляться инициативы, возрос
ло чувство ответственности 
каждого коммуниста за со
стояние дел в партийной

организации, повысился 
спрос за выполнение Уста
ва КПСС. Достаточно ска
зать, что на отчетных со
браниях выступило 582 ком
муниста — каждый четвер
тый. 145 рабочих-коммуни- 
стов высказали свои заме
чания и предложения по 
улучшению работы партий
ных организаций.

В центре внимания на рт- 
четных партийных собрани
ях были вопросы улучше
ния организационно-партий
ной и идеологической рабо
ты, организации социали
стического соревнования за 
досрочное выполнение гран
диозных планов девятой пя
тилетки, организации стро
ительства, повышения эф
фективности капиталовло
жений, повышения произво
дительности труда.

Коммунисты партийных 
организаций управления 
автомобильного транспорта 
и СМУ-4 критиковали рабо
ту партийных бюро за сла
бую требовательность к на
рушителям дисциплины, за 
то, что робко прививается 
практика заслушивания 
коммунистов о выполнении 
уставных требовании. А 
партийные бюро СМУ-2, 
СМУ-3, СМУ-6 , А\СУ-76 
выслушали нелицеприятную

критику в связи с тем, что 
они слабо направляли и по
могали в практической ра
боте профсоюзным и комсо
мольским организациям.

Резкой критике подверг
лась работа УПТК треста 
Востокхлммоптаж. Партий
ные собрания МСУ-42, 
МСУ-45 отметили, что из- 
за плохой работы этого под
разделения наносится
ущерб производству, имеют 
место большие переделки 
из-за бр^ка продукции, по
лучаемой из УПТК.

Коммунисты ремонтно- 
механического завода с 
большой озабоченностью го- 
рорили о том, что на заво
де морально и физически 
устарел станочный парк, а 
обновление его идет недопу
стимо медленными темпа
ми. Дальнейшее повышение 
производительности труда 
становится все более за
труднительным.

На партийны< собраниях уп 
равления производственно-теч- 
нолОтеческой комплектации и 
С М У -6 было высказано замеча
ние, Ч1Ч> система управления 
на строчке не обеспечивает 
гибкости в нормативах, плани
ровании и поставке материалов 
и оборудования. Планы строи
тельно-монтажным управлени
ям формируются не всегда про
думанно, оставляет желать луч
шего координация работ между 
генподрядными, смежными и

субподрядными организациями.
По этим и другим критиче

ским замечаниям коммунистов, 
партийный комитет разработал
конкретные меры и определил 
персональную ответственность 
за претворение их в жизнь.

В работе партийных органи
заций и в жизни каждого ком
муниста отчетно-выборное пар
тийное собрание занимает осо
бое место. Только там он услы 
шит о результатах своей работы 
за год и всей партийной орга
низации.

В 24 цеховых на правах пер
вичных партийных организаци
ях отчетно-выборные партийные 
собрания прошли со стопро
центной явкой коммунистов, а 
в 21 — с явкой 95 процентов. 
Всего на отчетно-выборных 
партийных собраниях присутст
вовало 94,5 процента состава 
партийной организации строй- 
ки*
Г Г  АРТИЙНЫИ к о м и -

ТЕТ отметил хорошую 
работу по подготовке и 
проведению отчетно-выбор
ных партийных собраний в 
парткомах УАТ (секретарь 
т. Цыганко А. Г.), УПП 
(секретарь т. ПершннА.С), 
Ж КУ  (секретарь т. Доро
нин В Д ) и других.

Однако некоторые секре
тари не обеспечили воз
можности всем коммуни
стам присутствовать на от
четно-выборных партийных 
собраниях. В партийных 
организациях СМУ-1 (сек

ретарь т. Наумов Б. М.), 
РСУ (т. Бекташева Ф. А.), 
ГПТУ-35 (т. Альтовских 
Р. М.) на отчетно-выборные 
партийные собрания не бы
ла обеспечена явка более 
10 процентов коммунистов, 
а в партийных организаци
ях СМУ-5, ГПТУ-12, 
МСУ-70 отчетно-выборные 
партийные собрания пере
носились на более поздний 
срок, чем было определено 
графиком.

Партком стройки указал 
секретарям партийных ор
ганизаций и хозяйственным 
руководителям — комму
нистам СМУ-5 А. И. Телс- 
шеву, Ю. А. Шовкоплясу, 
Л. В. Скворцову, Л. В. 
Мясн икону—-на безответст
венное отношение к обеспе
чению явки коммунистов на 
отчетно-выборные партий
ные собрания.

Работа первичной пар
тийной организации во 
многом зависит от того, кто 
ее возглавляет. Быть вожа
ком коммунистов — это 
высокая честь, но и в то же 
время нелегкая обязан
ность. От секретаря пар
тийной организации требу
ется широкий политиче
ский кругозор, умение на
лаживать дружную совме-

8 января 1975 годе
стную работу коллектива, 

упроявлять партийную прин
ципиальность при решения 
всех вопросов.

Отчеты и выборы показали, 
что именно с этих позиций 
подходили партийные органи
зации при выборе своих вожа
ков. Качественный состав секре- 1 
тарей партийных организаций 
улучш ился.

Достаточно сказать, что 90 
процентов секретарей партий
ных организаций имеют высшее 
и среднеспециальное образова
ние, а две трети возглавляют 
партийные организации от 2 до 
5 лет.

Много лет успешно сочетают 
нелегкую обязанность секрета
ря партийной организации с 
производственной деятельно
стью тт. Аржанникова J1. А . 
(У П Т К ). Чернов В. И. (отдел 
проектирования), Кошовер Р. Я . 
(У М ), Кошовер Г. Я. (Р М З ) ,  
Наумов Б. М. (СМУ-1), Конова
лов Ф. М. (У Э С ), Цекало И. П#
( МСУ-76), Борисов И. С. 
(У П Т К  BX M ) и другие.

Более 10 лет возглавляли пар
тийные организации в СМУ-7— 
т. Середкин А. А., У Ж Д Т  — 
т. Левушкина В. С. Сейчас они 
рекомендованы партийным ко
митетом на освобожденную ра
боту в профсоюзные организа
ции.
VA ТАК, .итоги подведены, 

цели намечены. Зада
ча партийных организаций
— на основе широко раз
вернутого социалистиче
ского соревнования моби
лизовать коллективы на вы
полнение грандиозных за
дач пятого, завершающего 
года и пятилетки в целом, 
конкретными делами отве
тить на решения декабрь
ского (1974 г.) Пленума 
ЦК КПСС.

И. ШИКШАНОВ, 
зам. секретаря партко
ма управления строи
тельства.

ЕСЛИ «ЗАБОЛЕЛ» ПРИБОР
"О АБОТИИКИ службы 

КИП цехов и заводов 
нефтехимического комбината 
познакомились с выставкой- 
конкурсом, организованной ра
ционализаторами цеха конт
рольно-измерительных при
боров завода гидрирования. 
Экспонировались приспособле
ния и устройства, повышаю
щие производительность труда. 
То единое, что объединяет ра
ционализаторов и помогает нм 
понять друг друга без лиш
них слов и вступлений, пожа
луй, лучше всего было сказа
но словами плаката, стара
тельно написанного Ю. Филип
повым: «Пытливая мысль, зна
ние и опыт, энергия и творче
ская инициатива рабочей гвар
дии -- лучший ускоритель на
шего движения вперед».

С большим интересом рас
сматривали гости экспонаты, 
просили продемонстрировать в 
действии, делились впечатле
ниями, давали ценные замеча
ния.

Неизменный интерес вызы
вал электрический стационар
ный стенд, представленный 
участком КИП цеха 81. Изоб
ретателю его, И. Вахрушеву, 
много раз пришлось откры
вать переднюю панель и пока
зывать экскурсантам устройст
во стецда. Любой «приболев

ший» электронный прибор, по
пав на этот стенд, умелыми 
руками будет «прощупан» за 
несколько минут.

Много экспонатов предста
вила группа автоматики. И 
невозможно выделить из них 
что-то главное, основное. Ведь 
каждая вещь, сделанная их 
руками, вызвана к жизни не
обходимостью и применяется 
ежедневно на рабочих местах. 
Это и стационарный электри
ческий стенд с осциллографом 
В. Протасова, и стенд для про
верки регулирующих блоков и 
вторичных приборов системы 
АСУ и системы «Старт», изго
товленный замечательным ра
ционализатором Л. Баснипым.

Много споров вызвало при
способление для прозвонки.ка
белей и многожильных жгутов 
М. Чаплоуцкого. Еще бы, ведь 
один человек преспокойно 
справляется с работой, где 
раньше и двум нелегко было 
разобраться.

Оригинальным оказалось и 
его приспособление для про
верки вторичных приборов ти
па «ПВ».

Высокую оценку коллегн- 
специалисты дали электронно
му устрбйству для проверки 
радиоламп, усилителей и виб

ропреобразователей. Его ав
тор — молодой слесарь уча
стка цеха 57-60 В. Бабушкин, 
бывший военный классный спе
циалист по радиоаппаратуре.

Интересное приспособление 
для замены ламп в арматуре 
световой сигнализации предло
жил начинающий рационализа
тор И. Курнышов.

Вот одна из записей из кни
ги отзывов. Ее сделал С. X. 
Цубнн — заместитель началь
ника отдела КИП комбината:

— Устройства и приспособ
ления наглядно подтверждают 
рост технической мысли рабо
чих и ИТР цеха 70. Все до
стойно внимания. Ваша ини
циатива очень ценна и требует 
распространения но всей служ
бе КИПиА АНХК. Я лично 
получил большое удовлетворе
ние.

На днях были подведены 
итоги выставки-конкурса.

Почетную грамоту и первую 
денежную премию получил 
И. Вахрушев.

Грамоты и премии были 
вручены М. Чаплоуцкому, В 
Бабушкину, В. Дор<эжкину и 
организатору выставки Р. А 
Каюмову.

В. ЗАЙЦЕВ, 
слесарь КИП цеха 70 АНХК.

Цех 135-136 в определяю
щем году пятилетки уверенно 
удерживал первое место и 
переходящее красное знамя по 
ваводу гидрирования.

На снимке: передовые люди 
цеха (слева направо) — стар
ший оператор, победитель соц
соревнования 1973 года В. И. 
Хомяков и начальник смены, 
коммунист Э. С. Хулугуров.

Фото И, АМОСОВА.

В БРИГАДУ  ПРИХОДИТ ПОПОЛНЕНИЕ
К ОММУНИСТ Юрий Александрович 

Насонов в PMLI возглавляет бригаду 
по ремонту спецоборудования цехов и ус
тановок НПЗ. В бригаде 16 человек, все 
работают на разных участках: одни ре
монтируют центрифуги и мешалки, другие 
— фильтры.

При подведении итогов социалистическо
го соревнования в цехе за 11 месяцев 
бригада вышла победителем и заняла пер
вое место. Она является и лучшей бригадой 
по заводу. Заводской комитет наградил

коллектив почетной грамотой и денежной 
премией. В этом большая заслуга комму
ниста Насонова.

Со своими задачами на 1974 год брига
да справилась досрочно. Лучшими произ
водственниками являются А. Н. Митрофа
нов, И. Д. Чуб&ров, Л. С Дружинин, В. В. 
Пущин. Хорошо поставлена в коллективе 
рационализаторская работа. Вместо 12 рац
предложений с экономическим эффектом 
20000 рублей по обязательству, бригада по
дала 18 рацпредложений с экономическим

эффектом 22191 рубль. Многие в брига 
де имеют смежные профессии.

В бригаду приходит пополнение из ГГ1Т.У 
за каждым закрепляется опытный специа
лист.

При проверке социалистических обяза
тельств бригады на недавнем заседании 
заводского комитета hi 13 бригаде Ю А 
Насонова было присвоено почетное звание 
«Бригада коммунистического труда»

в. ХАНБЕКОВ, 
член завкома НПЗ.



•  О П Ы Т  Р А Б О Т Ы

С ЧЕГО НАЧИНАЕТСЯ РОДИНА...
В ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТЕ № 16 состоялся семинар воспитателей 

и завучей школ-интернаюв области, на котором шел серьезный 
разговор о дальнейшем совершенствовании идейно-политического 
воспитания школьников. Ниже публикуем рассказ инспектора ан
гарского гороно Н. А. Горячевой об опыте работы по идейно-поли
тическому воспитанию учащихся в школе-интернате № 15.

Значение идейно-политического 
воспитания особенно возросло в 
современных условиях, когда ог
ромный накал приобрела идейная 
борьба между силами социализма 
и прогресса, с одной стороны, и 
силами империализма и реакции, 
с другой. На переднем крае иде
ологической борьбы стоит школа. 
«Говоря об идеологической рабо
те, — подчеркивал т. Л. И. Бреж
нев, — мы прежде всего думаем 
о воспитании нашей молодежи. 
Это — большое общепартийное 
дело/ По существу, это вопрос 
будущего развития общества».

Руководство и коллектив шко
лы-интерната .Ns 15 уделяют боль
шое внимание идейно-политиче- 
скому воспитанию школьников. 
Целям идейно-политического вос
питания, прежде всего, служит 
урок. Лучшие учителя школы 
Л. В. Губанова, Н. П Михайло
ва, Л В. Захарчук, В. М Кузен- 
ков и другие на своих уроках 
умело пропагандируют коммуни
стические идеалы, советский об
раз жизни, воспитывают у каж
дого школьника высокую граж
данственность, гордость за свою 
Родину.

Значительное место отводится 
внеклассной и внешкольной рабо
те. Всю работу по идейно полити
ческому воспитанию возглавляет 
ленинский музей, которым руко
водит Е Н Галкина. При музее 
создана лекторская группа, члены 
которой выступают с докладами. 
Вот несколько докладов: «Ленин 
в сибирской ссылке», «Сердце ма
тери», «Живым пример» (о брате 
Александре), «Ленин в изобрази
тельном искусстве», «Ленин и му
зыка» и другие.

По трем этапам ведется подго
товка к 30-летпю Победы над фа
шистской Германией под девизом

«Салют, Победа!». Выполняя пер
вый этап «Разведка», учащиеся 
разыскали 47 участников Великой 
Отечественной войны. По второму 
этапу «Подвиг» ребята узнают о 
подвигах советских людей в годы 
войны, организуют встречи с уча
стниками героической судьбы, со
ставляют альбомы, рассказы о 
них. Хорошо подготовленные пи
онерские сборы, посвященные ге
роям Великой Отечественной вой
ны, проходят по последнему эта
пу «Клянусь».

Сейчас1 в стране завершается 
шествие Всесоюзной туристско- 
краеведческой экспедиции пионе
ров и школьников «Моя Родина 
— СССР». В школе-интернате 
№ 15 каждый класс-отряд (4—8 -е 
классы) является участником этой 
экспедиции. Получены удостове
рения на общешкольной линейке, 
неоднократно подводились итоги 
по выполнению задания.

Главная цель работы экспеди
ционных отрядов — воспитание 
пионеров и школьников на приме
ре жизни и деятельности В. И- 
Ленина и его соратников, на бое
вых и трудовых традициях совет
ского народа, на примерах друж
бы и братства народов Советсчо- 
го Союза. Эти задачи школа ре
шает через работу школьного му
зея, клубов КИД, «По странам и 
континентам», через экскурсии, по
литинформации, переписку со 
школами ГДР и ПНР.

Второй год успешно работает 
клуб «По странам и континен
там» Он создай при кинотеатре 
и Октябрь». При активной помо- 
ши городской библиотеки прошли 
занятия: «Пятая часть света»,
«Земля за океаном», «Пешком по
перек Африки» и другие. Работа
ет клуб «Подвиг». В его про
грамме — встречи о ветеранами

войны и труда, просмотр кино
фильмов о войне, о подвигах со
ветских люден.

Самой оперативной формой по
литического просвещения явля
ются политинформации, которые 
знакомят учащихся с важнейши
ми политическими событиями в 
нашей стране и за рубежом, разъ
ясняют сущность политических 
явлений, пробуждают интерес к 
чтению и анализу политической 
литературы. В школе политинфор
мации проводятся каждую среду 
по темам: «Мы — интернациона
листы», «Моя Родина — Совет
ский Союз». Они содействуют вы
работке у школьников умения 
правильно оценивать различные 
по значимости события и факты.

Ведущая роль в проведении по
литинформаций принадлежит вос
питателю, он выступает сам, ор
ганизует учащихся, учит читать 
газету.

Для восьмиклассников дейст
венным средством соединения 
знаний с повседневным воспитани
ем в себе ленинских черт харак
тера, с посильным участием в де
лах пятилетки стал Всесоюзный 
ленинский зачет. Участвуя в нем, 
каждый комсомолец составляет 
личный комплексный план «Учить
ся коммунизму», в котором наме
чает, какие изучит произведения 
В И. Ленина, документы Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства, какое уча
стие примет в делах коллектива, 
общественно полезном труде, ка
кие качества в себе воспитает.

Педагогический коллектив шко
лы-интерната № 15 не только глу
боко понимает требования дня, 
но и с большой ответственностью 
выполняет их, воспитывая*у уча
щихся коммунистическую убеж
денность, беспредельную предан
ность социалистической Родине, 
за что получил хорошую (Яцеику 
со стороны представителей обл- 
оно и Иркутского педагогического 
института.

Н. ГОРЯЧЕВА,
инспектор гороно.

............................ .

Ш К О Л А  П Е Р Е Д О В О Г О  О П Ы Т А
У М ЕДИКОВ города накоплен немалый опыт 

работы во всех отраслях медицины. Изуче
нием и распространением опыта лучших занима
ется бюро передового опыта.

Утверждены в качестве ш ко л  .передового опы
та пять медицинских учреждений. Немалую роль 
в этом сыграла организация социалистического 
соревнования между медицинскими учреждениями 
города.

Детская больница удостоена этого звания в 
1968 году. Это лучшая база по подготовке вра-
чеГьинтериов

Городская станция переливания крови является 
также школой передового опыта. Станция гото
вит много препаратов: тромбомассу, эритромас
су и т. д. План заготовки выполнен на 160 про
центов. Все трудоемкие работы проводятся ме

ханизированно. Все работники станции овладели 
смежной специальностью.

Проведена работа по выявлению лучшего 
здравпункта. Им признан здравпункт ТЭЦ-10, за
ведует которым т. Шаповалова.

Городское лечебное объединение является шко- 
лоП передового опыта по организационно-мето
дической работе и технике безопасности.

В июне бюро передового опыта знакомилось с 
работой медсанчасти Храмцовского разреза.

В планах работы бюро: знакомство с работой 
хирургического отделения городского лечебного 
объединения № I, акушерско-гинекологяческоА 
службы, проведение дня открытых дверей в го 
родской больнице № 2 . 
v В. ФЕДОТЕНКО,

врач.

З АКОНЧИЛСЯ учебный семестр в Ангарском политехни
куме. Прошло четыре месяца, как коллектив учащихся 

и преподавателей приступил к учебному году. Все эти месяцы 
педагогический коллектив работал напряженно над тем, 
как лучше претворить в жизнь постановление ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О мерах по дальнейшему совер
шенствованию руководства средними специальными учебными 
заведениями и об улучшении качества подготовки специали
стов со средним специальным образованием».

Каким должен быть техник завтра? Современный уровень 
производства требует не просто грамотных, но и специально 
образованных в соответствии с требованиями времени лю
дей. В техникуме для этого есть все. Высококвалифицирован
ный преподавательский состав, в числе которых заслужен
ный учитель школы РСФСР Г. Е. Васильковская* преподава
тели с большим опытом и стажем работы — Е. А. Кокорина, 
М. И. Самсонова, Л. А. Сабанова, Н. Ф. Бодрова, А. М. На
умов, В. С. Черепков и многие другие. Учеб1гый процесс ве-

ПЕРЕД СЕССИЕЙ
дется в 15 лабораториях н 19 кабинетах, оснащенных совре
менным оборудованием и пособиями. Библиотека располагает 
90 тысячами экземпляров учебной, технической, справочной и 
художественной литературы.

Учащиеся уже третий год обучаются по новым, более со
вершенным учебным планам. Теперь в зимнюю экзаменацион
ную сессию, а она началась у большинства групп с 6 января, 
первокурсники сдают экзамены по математике и физике. Все
го же 180 учащихся первых курсов и более 300 старших 
курсов будут держать ответ на главный вопрос: «Как они по
работали за истекшие полгода».

Анализ текущей успеваемости говорит о том, что в ходе 
обучения отдельные учащиеся шли неровно, наблюдался не
серьезный подход к учебе.

Пока еше трудно судить о конечных результатах учебы 
учащихся и групп в целом за семестр. Но проводимый по
стоянный контроль за текущей успеваемостью с ежемесячной 
аттестацией учащихся по изучаемым предметам дает воз
можность сказать, что каждая группа (хотя отдельные из 
них—ВКя-13, Т2-46—показывали низкую текущую успевае
мость) — это вполне сложившийся коллектив, живущий об
щим стремлением получить глубокие, прочные знания.

В тех группах, где идейно-воспитательная работа ведется 
постоянно и в нужном направлении, где классный руководи
тель в ответе за нравственную и ндейно-воспитательчую под
готовку учащихся, там и результаты выше по сравнению с 
другими. Это группы, ВКз*11 (классный руководитель Е. И. 
Х&мошатова), ВКз-12 (классный руководитель С. В. Новико
ва)" й другие.

Наиболее высокие показатели имеют группы четвертых 
курсов, где успеваемость по итогам сессии практически соста
вила 100 процентов или близка к ней. Так, в группе ВКч-9 на j 
«отлично» и «хорошо» сдали экзамены более 60 процеитов 
учащихся, в группе ВК 4-Ю — более 50 процентов.

Показали отличные знания на экзаменах Ольга Галяшипа, 
Раиса Кунгурцева, Людмила Майборода, Нина Кондратьева, 
Андрей Попеску, Алексей Малов, Юрий Ланцев, Татьяна Куз
нецова и многие другие.

Наибольшие трудности испытывают учащиеся приема 1974 j
года. Процесс привыкания, втягивания в ритм учебы в тех
никуме для них оказывается растянутым до самой зимней 
сессии. Около 40 процентов из них требуют особого внимания.

Учеба в стенах техникума — это труд, и немалый. «Троеч
ники» (около 50 процентов) заняты таким умственным
трудом от случая к случаю. Оценка «три» приучает учащих 
ся, образно говоря, к умственной и душевной безработице 
А если со стороны родителей еще не проявляется постоянного ; 
контроля, то это порождает у них непостоянство настроения 
неумение утверждать себя в действии, в труде Наступаю 
щая экзаменационная сессия должна -подвести итог тому, 
как педагогический коллектив справился с задачей по приви
тию учащимся необходимости учения.

л. козьмин,
заместитель директора политехникума. 

....................  ------------^ ---
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ОБРАЗ БУДУЩЕЙ
р  П ЕРВЫ Х  ДНЕЙ стро- 
V-» нтельства Байкало- 
Амурской магистрали завя
залась дружба, издательст
ва «Современник» с моло
дежью Звездного и Маги
стрального. Работники из
дательства выслали в пода
рок строителям 400 книг, 
которые легли в основу 
библиотеки. Недавно груп
па писателей и. поэтов — 
работников издательства 
«Современник» —- побыва
ла у строителей БАМ.

Москвичи знакомили 
строителей с сигнальным 
экземпляром только что вы
пущенной издательством 
книги «БАМ — стройка ве
ка», собирали материал для 
нового сборника. После по

ездки на БАМ секретарь 
партийной организации из
дательства, заместитель за
ведующего редакцией про
зы В. Н. Круиин, заведую
щий редакцией поэзии 
И. И. Ляпни, редакторы
В. Д. Беругин и Л. И. Вьюи- 
ннк побывали в Ангарске.

Знакомство с городом 
началось с беседы в 
г о р о д с к о м  комитете 
партии. Первый секре
тарь ГК КПСС В. Д. Су
мин рассказал гостям о тру
довых успехах ангарчан, 
досрочно завершивших за
дания четырех лет пяти
летки, познакомили с исто
рией Ангарска, перспекти
вами его развития, ответил 
на вопросы. В завязавшей

ся беседе гости поделились 
впечатлениями о поездке на 
БАМ, рассказал^ о том, что 
посланцы Ангарска с че
стью держат марку своего 
орденоносного города.

После беседы в ГК 
КПСС московские писатели 
побывали в городском му
зее на выставке часов, со
вершили поездку по горо
ду, познакомились с Двор
цом цультуры «Современ
ник», работой ангарского 
литературного объединения. 
В поездке по городу их со
провождали работники гор
кома партии, журналисты.

— Никогда даже и пред
ставить себе не мог, — ска
зал, прощаясь с Ангарском, 
писатель В. Н. Крупнн, ру

ководитель группы, — что 
за такой короткий срок
можно возвести такой го 
род, создать мощную инду
стриальную базу. Это гран
диозно — другого слова не 
подберешь. Теперь, когда

мы побывали на БАМ, уви
дели Ангарск, мы себе яс
нее представляем то пре
красное будущее Сибири, 
что уже вершится И образ 
этого будущего воплощен в

Ангарске.
М. МИХАЙЛОВ.

На снимке: московские
писатели на беседе в ГК  
КПСС.'

Фото А. ХАМЗИНА.
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• Коньки

В гостях у Деда Мороза
КАЖДЫЙ ДЕНЬ в снежном городке у Двор

ца’ культуры «Современник» детей встречают Дед 
Мороз и Снегурочка, веселые скоморохи.

У ледяных горок, среди снежных сказочных пер
сонажей — веселье. Гости снежного городка 
участвуют в веселых конкурсах — в перетягива
нии каната, гонках на самокатах. Здесь жЬ ор
ганизуются конкурсы чтецов, певцов, танцоров. 
Победителей ожидают призы.

<̂б<го А. ВИКУЛОВА.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
С РЬД А , 8 Я Н В А Р Я

1-я программа
П О К А З Ы В А Е Т  М О С КВА

10.00— Программу передач, 
10.05— и&егное телевидение. Те
левизионный многосерийный 
мультипликационный фильм. 
«Волшебник Изумрудного горо
да». 5-я серия. «Разоблачен? 6 
Великого и Ужасного». 6-я се
рия. «Тайна колдуньи Гинге- 
мы>.
Ю.£0—«Борис Горбатов». П е 
редача пр лртературе.
11.85—Цветное телевидение. 
Премьера телевнэионнрго мно
госерийного художественного 
фильма «Р^ссказь» о Кешке и 
его друзьях». 1-я серия. Одес
ская киностудия по заказу ЦТ.
12 50—Новости.
13 00—Цветное телевидение.

Премьера телевизионного худо
жественного фильма «Слово 
Андроникова». Творческое объ
единен^ «Экран».

.05—Цветное телевидение. Му-14
«Товарищэыкальная эстафета 

песня»,
15,20— «Haytyj сегодня*.*
15.50—Цветное телевидение. Пре
мьера телевизионного многосе
рийного художественного филь- 
м*а «Пуччини». (И талия). 1-я и 
‘2-я серии.
18.15—«Трибуна писателя», 
Выступление Г, Маркова.
18.30— «Врем я»«

П О К А З Ы В А Е Т  И Р К У Т С К
19.00— «Сказка дедушки Так- 
та'к». Сказка третья.
19.15— «М ара и хоккей», Д оку
ментальный фильм.
19*.35——«Цриангарье».

П О К А З Ы В А Е Т  М О С К ВА  
20.05—Цветное телевидение. М у 
зыкальная эстафета «Товарищ

С РЕКОРД ОМ  
О Б Л А С Т И

Н А ЗОНАЛЬНОЙ спартакиаде 
Сибири среди школ ДСш и гор- 

оно в Иркутске, проходившей в вы
ходные дни, третью поправку в таб
лицу рекордов области внес учащий
ся школы X? 7 Н. Мельников, пробе
жавший 1000 м за I мин. 30 сек.

Воспитанники тренеров А. Демкина и 
В. Кулакова успешно выступили в состя
заниях, поручив право участвовать в дни 
зимних каникул в финале в Коломне. 
А. Лаленков из старшей группы примет 
старт в отборочном матче на право уча 
ствовать в международной встрече.

Рекордсменка области в средней группе 
Т. Юшенко из школы Лк 25 показала от
личное время в беге на 1000 метров — 
1 мин. 40 сек., и на 1500 метров — 2 мин. 
38,6 сек.. что лучше результатов взрослых, 
показанных кандидатами и мастерами на 
только что прошедшем первенстве горо
да. Это говорит о том, что с уходом с 
ледяной дорожки многократной чемпионки 
области Т. Максимовой у нас пока нет 
достойной преемницы рекордсменки, по
скольку тройственный союз юниороц Ир
кутска п лице Говорушкиной, Погодаевой, 
БерезиноЯ выглядит внушительнее наши* 
мастеров Н. Лузгановой и Е. Ивановой.

В. АВДЕЮК, 
внештатный корр.

ПРИЗЫ НОВОГО ГОДА
т> ИРКУТСКЕ закончились сорев- 
"  нования по легкой атлетике па 
призы Нового года.

Не часто вот Так собираются лег
коатлеты вместе. Практически все 
сильнейшие легкоатлеты вышли на 
старт. Исключение составили лишь 
бегуны на средние и длинтГые дистан
ции.

В спринтерском беге полное гос
подство имели иркутяне. В беге па 
60 м и 100 ярдов победила Татьяна 
Гойщик, а среди мужчин — Алек
сандр Стасевич и Анатолий Миллер.

В барьерном беге победили ангарчане. 
Евгений Киселев (C K  «Ерм ак» ) — в (Теге 
на 55 м с барьерами, а Валентина Карп- 
люк (C K  «Ангара») — в беге на 60 м с 
барьерами.

Дружно выступили ангарчане в прыж
ках в длину. У мужчин победилг Анатолий 
Сбнтнев (С К  «Ерм ак»), второе место — у 
Виктора Чернышова (С К  «Ангара!»).

Еше упорнее были соревнования у  пры
гуний в длину. До шестой попытки лиди
ровали иркутянки. Но в последней сна
чала Любовь Лазаренко, прыгнув на 5 м 
55 см, вышла в лидеры, а Надежда По- 
талова прыжком на 5 м 54 см завоевала 
второе место'.

По традиции выиграли ангарчане 
в толкании ядра—Евгений Киселев, 

Ульяна Дамдинова (СК «Сиби
ряк»). Увезли призы из Иркутска 
и Владимир Фомин (СК «Ангара») 
—тройной прыжок, и победители 
на средних дистанциях ' Наташа 
Прокопьева и Владимир Шенин.

Командный приз Нового года 
завоевали легкоатлеты технику
ма физической культуры, на лто- 
ром месте — СК «Ангара».

Ю. ПОТАПОВ, тренер.

тшпштшншшшишшшшшпп

песня*,
21.20— «Наука сегодня*.
21.50—Цветное телевидение. Премьера 
телевизионного многосерийного худЬ- 
жественного фильма «Пуччини»» (И та 
л и я ) .  1-я и 2*я серии.
24.00—«Время * »

2-я программа 
П О К А З Ы В А Е Т  М О С КВА

19.00—Цветное телевидение, премьера 
телевизионного художественного филь
ма. «Слово Андроникова», Творческое 
объединение «Экран»,

Н АЧАЛИСЬ игры на приз клубя 
«Золотая шайба». Хоккей — са

мый популярный вид спорта у ребят.
Тысячи мальчишек подготовились 

скрестить клюшки в ледовых сраже
ниях нового зимнего сезона. Как же 
подготовился Ангарск к этому собы
тию?

Не вдаваясь в глубокий анализ, с 
уверенностью можно сказать, что не
сколько лет назад пламя хоккейных 
страстей на наших кортах горело яр
че. Доказательством тому блестящий 
успех в 1966 году наших юных 
спортсменов, которые добились высо
кого места в первенстве СССР на 
приз клуба «Золотая шайба», 1 став 
серебряными призерами. В после
дующие годы самое большое дости
жение юных спортсменов — это по-

у них накапливается моральная и фи
зическая усталость. Теряется спор
тивный задор, воля и интерес к иг
ре. И как итог. — к окончанию 
турнира они терпят поражения.

’Отрицательно это сказывается и на ус- 
певасмрсти в школе. И,* что особенно на
стораживает. — на здоровье ребенка.

Администрации жилншно-коммуняльных 
контор нередко назначают тренерами слу
чайных люден, далеких от спорта. Каким 
должен быть тренер? Безусловно, лю бя
щим ребят и прекрасно знаюшиш хоккей. 
Умеющим не только теоретически объяс
нить, но и показать практически тот или 
иной хоккейный прием. Тренер — это че
ловек. стоящий на коньках и играюши4 
на тренировках вместе с командой.

4 что зачастую происходит на наших 
кортах?

Приходит на тренировку «горе-воспига- 
тсль» в шубе, валенках, а чтобы веселее 
было «работать», поддавши, для «сугре
ву». В результате такой работы нередко 
Обнаруживаются подставные игроки, про- 3

п Золотая шайба"

ВНЕ ИГРЫ. ПОЧЕМУ?
беды на первенствах области.

В нашей газете в основном, осве
щались успехи той или иной коман
ды. А вернее, четырех • лучших 
команд города: «Чайки», «Спарта
ка», «Сатурна» и «Торпедо» (ЖЭК-7, 
ЖЭК-5, ЖЭК-8 АНХК и ЖЭК-2 
строительства).

Ребятам, играющим в этих коман
дах, повезло. Имя интересуются и 
создают для них условия ЖЭКн. Их 
тренируют преданные хоккею люди: 
Л. А. Анисимов, В. Соколов, А. К. 
Аулов, Н. Быков.

Но ведь играют не десятки, а сот
ни, даже тысячи дебят. Для подав
ляющего же числа ребят не созданы 
пока нормальные условия, у них нет 
экипировки, не проводятся трени
ровки.

Уже состоялись первые товарищеские 
встречи. «Чайка» нанесла поражение 
«Восходу» (Ж ЭК-4 ) со счетом 14:1. Пол
нейший разгром! «Чайка» выкатывается 
на поле почти профессионально. Движения 
игроков экономны, точны, на лицах—уве
ренность в победе. Команда полностью 
экипирована: големы, щитки, краги защ и
щают их от травм. Команда наце
лена на взятие ворот соперника, сме
ло применяет силовые приемы у борта 
и по всему полю.

Соперник « е  озабочен не столько за
щитой своего голкипера, сколько упроще
нием своих непослушных Коньков. За  не
имением щитков игрокам приходится стра
ховаться от ударов клюшки по незащи
щенным местам. Короче, многие команды 
выходят на поле неподготовленными, по- 
этому одни уверенно, без особого напря- ' 
жения, выигрывают, другие терпят пора
жения с разгромным счетом.

На первые матчи турнира команды, как 
правило, приходят в полном боевом сос
таве. Но только на первые. Почему?

Некоторые тренеры, боясь потерять оч
ки и свой престиж, все три периода (43 
минут) держат на льду пятерку лучших 
игроков. Остальные 10—12 мерзнут на ска
мейке запасных. Конечно, что для ребят 
моров, но страдают гордость, самолюбие. 
Смотришь, я»ти ребята через некоторое 
время переходят в категорию уже быв
ших игроков, то есть оказываются за бор
том, Тренер, хак правило, оставиш ь беч 
резерва, с одной пятеркой, не проявляет 
особого беспокойства, «уверенно» продол
жает матчи.

Все знают, что даже в большом 
хоккее игроков меняют на поле через 
1—2 минуты. Это необходимо для 
восстановления сил, бодрости и под
держания вихревого темпа на'льду.
А что мы видим в малом хоккее?

Ребята, играющие без замены все’ 
45 минут, несут на своих детских 
плечах тройную нагрузку. Играют 
один против трех. От матча к матчу

исходят споры е судьями во время мат
ча. Сыплются жалобы в редакцию, гор- 
спортсоюз. И это в то время, когда речь 
идет о воспитательной роли хок
кея, когда дети видят и знают грязйые 
махиназции «дядь-тренеров»!

Вот почему в общем и целом органи
зация проведения турнира ежегодно на
ходится на низком уровне. М а ю  уделя
ется внимания детям в большинстве 
Ж Э К о в . ,

Следовало бы давно не допускать к иг
рам детей без щитков, не разрешать иг
рать не полным составом. Следует ввести 
в норму, чтобы на матчах обязательно 
присутствовал врач, что, к сожалению, Не 
всегда практикуется.

И еще об одном значительном упуще
нии, отрицательно сказывающемся на ито
гах хоккейного турнира на приз «Золо
той шайбы», — о хоккейных кортах. По 
сути дела все игры проводятся только на 
двух кортах — СК «Ангара» и команды 
«Чайка». А каждый из нас знает пробле
му чужого поля.

Хозяева всегда играют более уве
ренно и успешно. Немалую помощь 
им оказывают болельщики. Я уверен: 
если бы матчи проводились один на 
поле соперника, другой — на своем 
поле, то и результаты были бы сов
сем иными. В первую очередь, это 
положительно сказалось бы на попу
ляризации и массовости хоккея. 
Матчи для детворы должны ст^гь 
спортивными спектаклями, праздни
ками.

Следует обратить особое внимание 
на подбор тренерского состава. В 
каждом ЖЭКе есть в штатном рас
писании должность воспитателя, но 
зачастую на нее принимают случай
ных людей. Вполне будет логично, 
если на эту должность возьмут че
ловека, эяающего спорт. Ибо спорт- 
это наиэффективнейший метод вос
питания мужества. коллективизма, 
вазимовыручки. За ЖЭКом стоят 
многочисленные заводские коллекти
вы, в них всегда найдутся люди уме
лые, знающие спорт. Пора поставить 
заслон любителям погони за длинным 
рублем, которые работают одновре
менно в нескольких ЖЭКах. Непло
хо, если бы на эту работу пришли 
комсомольцы, прошедшие уже через 
турниры детского хоккея.

Только в этом случае можно будет 
уверенно говорить о том, что «Зо
лотая шайба» в нашем городе на 
высоте.

И. АМОСОВ, 
внештатный корреспондент.

!

9̂ 1 К и н о
«МЦР> — всадник без гадовы. 10. 

12. Последняя встреча. 14. 16, Jo. л», 
21-50 ( у д л ,— Экзотика и будни Малаи- 
8 ИИ).

Открыт? предварительная продажа 
билетов на широкоформатной цветной 
художественный фильм (2 серии) «Ро 
манс о влюбленных».

«КО М С О М О Л ЕЦ »  -  Однажды ле
том. 10 Ресторан господина Септима. 
12 13-40 ( у д л , — Юбилейная академиче
ская ), 16, 17-40, 19-20, 21.

« ГР Е Н А Д А »  — К уш  и Двапортфсля. 
10 14. Поцелуй Чаниты. 12, 16. 18,
19-30 (удл.— Игра на время), 21-30.

« П О Б Е Д А *  — Сояеиый пес. 10,

11-35, 13-10, 14-45 (удл.). 17, 18-35,. 20-10, 
21-45. Верхнее фойе—Украденный ме
сяц. 10-10, 11-45, 13-20, 15,

« П И О Н Е Р »  — Царевич Проша. 10, 
12, 14, 16. Человек-амфибия. 17-40, 19-40 
(удл.), 22. Кинозал «Хроника» — Зо 
лотая антилопа. 10, 11. 12. 13, 14, 16. 
Разгром немецко-фашистских войск 
под Москвой. 16. Узники Бомона. (2 
серии). 17-10, 20-10.

«О К Т Я Б РЬ »  — Те, кого ищут. 13-40, 
15-30, 17-20. 19-10, 21, Про Витю, про 
Машу и морскую пехоту. 10, 11-50.

« Э Н Е Р Г Е Т И К *  — Синяя птица. 15, 
Хорошенькое дельце. 17. 19, 21,

Кинотеатру «Победа» требуется 
уборщица.

Киногеатру. «Октябрь» требуется ки
номеханик.

Нашедшего хозяйственную сум
ку с документами и вещамй про
сим вернуть по адресу: 6-й мик
рорайон, дом 13, кв. 146, за воз
награждение.

(2287)'

Коллектив магазина «Подарки» 
орса строительства глубоко скор
бит по поводу преждевременной 
смерти старейшей работницы ма
газина

К А З А К  
Марии Семецовны 

и выражает соболезнование род
ным и близким покойной#

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма» 
прием ведет заведующая городским 
отделом социального обеспечения Ш У 
М И Л О ВА  Надежда Михайловна с 14 
до 18 часов.

•Руководство, партийный комитет 
и объединенный рабочий комитет 
управления автомобильного тран
спорта стройки выражают глубокое 
соболезнование старейшему работ
нику Гагиной Александре Алек
сандровне по йоводу преждевре
менной смерти мужа 

ГА ГИ Н А  
Алексея Федоровича,

Редактор В. П. К У З Ь М И Н ,

(ЕМУ-3 реализует в неограниченном 
количестве железные бочки 100- и 200- 
литрозые, бывшие в употреблении ор
ганизациям н частным лицам, (2250)

Коллектив УМ иАТ треста В Х М  
скорбит о скоропостижной смерти 
старейшего работника. Участника 
Великой Отечественной войны 

Б А РА Н О В А  
Александра Ильича 

и выражает соболезнование 
ным и близким покоПного, Род*
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